

Eidg. Departement des Innern (EDI)

18.05.2005 - 12:22 Uhr

Le Conseil fédéral indique sa volonté de soutenir les projets de construction du Musée suisse des transports

(ots) - Le Conseil fédéral a annoncé sa volonté de mettre 10 millions de francs à la disposition du Musée suisse des transports pour des travaux de rénovation et d'agrandissement des bâtiments. Le Parlement décidera en dernier ressort de l'octroi de cette contribution d'investissement.

Le Musée suisse des transports (MST) de Lucerne a été fondé en 1959. Son rayonnement et son pouvoir d'attraction lui confèrent une importance particulière. Ses 450 000 visiteurs en font le musée le plus fréquenté de Suisse. Mais les besoins d'entretien et de remise en état du bâtiment sont considérables, d'où des coûts d'exploitation, d'énergie et d'entretien actuellement disproportionnés. Des investissements d'un montant de 50 millions de francs sont nécessaires pour assurer le développement à long terme du MST. En collaboration avec le bureau d'architectes Gigon & Guyer, le musée a élaboré un projet de rénovation et d'agrandissement dont la réalisation coïncidera avec le cinquantième anniversaire de l'institution.

Le Conseil fédéral propose de soutenir le projet d'investissement par une contribution financière de 10 millions de francs et a chargé l'administration fédérale de rédiger à l'intention du Parlement un message correspondant. C'est probablement en 2006 que le Parlement se prononcera sur la contribution à l'investissement.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR
Service de presse et d'information

Renseignements : Stefan Schwarz, chef de l'unité Affaires de direction, Office fédéral de la culture, tél. 031 322 78 36

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100490348> abgerufen werden.